

Una importante reunión sostuvo en el Gobierno Regional de Valparaíso el alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, junto el jefe de Gabinete del Gobernador Rodrigo Mundaca, Rodrigo Faúndez, Bomberos de La Ligua y el Consejero Regional, Roy Crichton. En la instancia, Faúndez, comprometió en nombre del Gobernador Regional recursos para el estudio del diseño del nuevo cuartel de Bomberos de Placilla.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró muy contento con las gestiones realizadas y la reunión sostenida en Valparaíso. **“Creo que esto son hechos y no palabras. Hoy día estamos haciendo realidad y en especial para nuestros bomberos, personas que trabajan sin fines de lucro, sino que apoyan siempre a los vecinas y vecinos de nuestra comuna de La Ligua. Hoy día también tengo acá a la directiva del Cuerpo de Bomberos, a Pablo Ramírez, que han estado luchando porque Placilla, un cuartel que se está cayendo, un cuartel que está en muy malas condiciones. Un cuartel que está totalmente apolillado, está en muy malas condiciones, y hoy por fin vamos a poder levantar un nuevo cuartel en ese terreno que ya tenemos”.**

Anuncio Patrocinado

Por su parte, Rodrigo Faúndez, Jefe de Gabinete del Gobernador Rodrigo Mundaca, enfatizó en que se va a priorizar la discusión del diseño de este proyecto. **“Ha sido una fructífera reunión porque hemos podido intercambiar opinión sobre lo que pasa en la comuna de La Ligua y me ha tocado manifestarles que, teniendo aprobado el proyecto por el ciclo de evaluación social de proyectos del Ministerio de Desarrollo Social, el Gobernador me pidió especialmente manifestarle al alcalde y al superintendente que van a contar con su apoyo para bajarlo en la próxima sesión plenaria del Consejo Regional de Valparaíso. Eso significa que el Gobernador va a priorizar”.**

En tanto, Juan Pablo Ramírez, Superintendente del Cuerpo de Bomberos de La Ligua, indicó estar esperanzado con la ejecución de esta iniciativa. **“Estamos contentísimos por la gestión, por la invitación del alcalde y de estar siempre llano a cooperar y ayudar al Cuerpo de Bomberos de La Ligua. También, agradecidos del Gobernador Regional, en representación Rodrigo Faúndez, y le agradecemos muchísimo. Nos vamos con una buena noticia a La Ligua.**

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, Roy Crichton, Presidente de la Comisión de Salud y Vicepresidente de la Comisión de Inversiones del Gobierno Regional, se refirió a la categoría en que queda este proyecto y las gestiones del Gobierno Regional, el alcalde de La Ligua y el equipo técnico municipal para llevar a puerto este nuevo cuartel de Bomberos. **“Quienes en conjunto han realizado las buenas gestiones para dejar este proyecto en calidad de elegible. Así es que el compromiso que hemos tenido por parte del Gobierno Regional, en representación de su jefe de gabinete Rodrigo Faúndez, nos hace ponernos muy contentos porque todo lo que nosotros invertimos en Bomberos es en calidad de vida para los habitantes de la región. Son la única institución ad honorem que hay en el mundo. Así que nosotros deberíamos sentirnos orgullosos de la labor que realiza el Cuerpo de Bomberos, sobre todo de La Ligua, que hace mucho tiempo estuvieron postergados, y ya vieron la luz de esperanza gracias a la gestión que realizó mi amigo Pato Pallares”.**

Se espera que de aquí a 30 días más se tenga el financiamiento del diseño, empezar a realizar el diseño y que el próximo año se puedan obtener los recursos para la construcción del nuevo cuartel del Cuerpo de Bomberos de Placilla.

Municipio de La Ligua gestiona recursos para estudio de diseño del  
nuevo cuartel de Bomberos de Placilla



y tú, ¿qué opinas?